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ورغم أن تدوين النصوص يتمتع بدقة  ملاحظة: ما يلي هو ما تم الحصول عليه من تدوين ما ورد في الملف الصوتي وتحويله إلى ملف كتابي نصّي.   

لتكون    عالية، إلا إنه في بعض الحالات قد تكون غير مكتملة أو غير دقيقة بسبب المقاطع غير المسموعة والتصحيحات النحوية.  تنشر هذه الملفات

 بمثابة مصادر مساعدة للملفات الصوتية الأصلية، ولكن لاينبغي أن تعُامل كما لو كانت سجلات رسمية. 

ICANN75   جلسة مشتركة: اللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين  – | الاجتماع السنوي العامALAC  واللجنة الاستشارية الحكوميةGAC 

 حسب التوقيت المحلي في كوالالمبور  10:00إلى  09:00 –  2022سبتمبر/أيلول   21الأربعاء  

 

في جلسة اللجنة الاستشارية    ICANN75طابت أوقاتكم أينما كنتم.  مرحبًا بكم في اجتماع   غولتن تيبي:

المستخدمين    GACالحكومية   لعموم  العامة  الاستشارية  اللجنة  يوم    ALACمع  المنعقدة 

الساعة    21الأربعاء   ال  100سبتمبر/أيلول  من  بالتوقيت  جلسة  هذه  المنسق.   عالمي 

 قد يحضرونها.  ICANNالجلسات العامة وأعضاء آخرون من مجتمع 

الحكومية   الاستشارية  اللجنة  قيادة  اللجنة    GACتشجع  أعضاء  جميع  الدعم  وفريق 

لكتابة اسمك وانتمائك عند الاشتراك في الدردشة.  سيساعدنا    GACالاستشارية الحكومية  

ر صحيحة.  وإذا كنتم ترغبون في طرح سؤال أو إبداء  ذلك على حفظ سجلات حضو

تعليق، الرجاء كتابته في مربع الدردشة من خلال بدء وإنهاء عبارة بكلمة سؤال أو تعليق 

وفق ما هو موضح في مربع الدردشة.  توجد الميزة في الجزء السفلي من نافذة برنامج 

 .Zoomزووم 

جميع لغات الأمم   GACلاستشارية الحكومية  تتضمن الترجمة الفورية لجلسات اللجنة ا 

وبإمكان المشاركين تحديد اللغة التي يرغبون في  المتحدة الست بالإضافة إلى البرتغالية.   

التحدث بها أو الاستماع إليها، من خلال النقر فوق أيقونة الترجمة الفورية الموجودة على  

.  عند الرغبة في التحدث، من فضلك ارفع يدك.  فبمجرد أن ينادي  Zoomشريط أدوات  

 التفضل بالحديث.عليك القائم على تسيير الجلسة، يرجى إلغاء كتم الصوت و

الأخرى لمعايير السلوك المتوقعة   ICANNأخيرًا، تخضع هذه الجلسة مثل جميع أنشطة  

.  في حالة حدوث انقطاع أثناء الجلسة، سيقوم فريق الدعم الفني لدينا ICANNلمؤسسة  

بكتم صوت جميع المشاركين.  يجري تسجيل الجلسة وسيكون كل من التسجيل والنسخ  

.  وبهذا، أود أن أترك الكلمة لمنال إسماعيل،  ICANN75ة اجتماعات  متاحين على صفح

 .  منال، الكلمة لك. GACرئيس اللجنة الاستشارية الحكومية 
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للجميع.    منال إسماعيل: الخير  الخير ومساء  الجلسة  شكرًا جزيلًا يا غولتن، وصباح  ومرحبًا بكم في 

/ اللجنة الاستشارية الحكومية   ALACالثنائية للجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين  

GAC   اللجنة الاستشارية أبدأ بالترحيب بـ مورين وكل  المقررة لمدة ساعة.  وأود أن 

لعموم GACالحكومية   العامة  الاستشارية  اللجنة  أعضاء  وجميع  مورين  أعتذر.     .

أو    GACالذين انضموا إلينا في قاعة اللجنة الاستشارية الحكومية    ALACلمستخدمين  ا

 .Zoomعبر 

وأود أيضًا أن أتوجه بصدق إلى جوانا وشيونغ لجهودهما التنسيقية الكبيرة بين الجلسات  

للتحضير لاجتماعنا الثنائي ولتجميع جدول أعمال ذات اهتمام مشترك لكل من الحكومات 

النهائيين.  وشكرًا خاصًا أيضًا للجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين   والمستخدمين

ALAC    لدعمها الدائم اللجنة الاستشارية الحكوميةGAC    في أنشطة بناء القدرات.  قبل

أي   لإبداء  مورين،  إلى  أولًا،  الكلمة  أعطي  أن  لي  اسمحوا  أعمالنا،  بجدول  نبدأ  أن 

 ملاحظات افتتاحية. 

 

شكرًا جزيلًا يا منال.  إنه لأمر جميل أن يتمكن المجتمع الشامل لعموم المستخدمين من  ارد:مورين هيلي

وفقًا لما أصبح تقليدًا على أي حال،    GACالالتقاء بأعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية  

وإننا نقدر ذلك بالفعل.  لدينا جوانا كوليزا، مسؤولة الاتصال لدينا، وهي مشاركة عن  

 شارك وتنسق الجلسة لنا اليوم.بعُد وست

ألاحظ أن أحد المتحدثين لدينا، آلان غرينبيرغ، يجلس بالفعل بين الجمهور، وأود أن يأتي 

المتحدثين كما  لدينا، حسنًا، ستقدم جوانا  لكن  اليوم.   لدينا  المتحدثين  أحد  لأنه سيكون 

 ي أي مكان. سيقدمون.  لكن نعم، شكرًا يا منال على الدعوة التي نستمتع بها ف 
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 --يحتاج آلان إلى مقدمة موسيقية، على ما أعتقد، ليأتي.  إذن هذا  متحدث لم يذكر أسمه:

 

الحكومية   جوانا كوليزا: الاستشارية  للجنة  شكرًا  منال.   يا  وشكرًا  مورين  يا  شكرًا    GACشكرًا.  

لاستضافتنا وللمحافظة على استمرار هذا التقليد المرحب به.  وسأبدأ بإيجاز بالمقدمات 

 وباستعراض موجز لجدول أعمالنا والمواضيع التي تم اختيارها.

هذه هي الموضوعات التي من ناحية معروفة جيدًا أنها مجتمعية، وستتم مناقشتها وتمت  

هذا خلال  مناقشتها  وستتم  سابقًا  هي    مناقشتها  هذه  أخرى،  ناحية  ومن  الاجتماع.  

واللجنة الاستشارية    GACالموضوعات الأكثر صلة بكل من اللجنة الاستشارية الحكومية  

، ونرحب بهذه الفرصة لتبادل الأفكار على المستوى ALACالعامة لعموم المستخدمين  

 الثنائي.

الموضوع الذي تم اختياره  بدون إطالة، أود أن أقدم الموضوعات والمتحدثين لدينا بدءًا ب 

أيضًا للجلسة العامة.  سنناقش تجزئة الإنترنت أثناء تقدمنا في هذا الاجتماع.  لكن اليوم،  

طلبنا أنا و شيونغ من نايجل وباري، تقديم موقف كلا المجتمعين عندما يتعلق الأمر بهذا 

 ة التي قد يحملها. الموضوع الجيوسياسي المثير للاهتمام والساخن وما هي الآثار السياسي

اللاحقة   الدائرتين بشأن جولة الإجراءات  إلى ممثلي كلتا  إلى الاستماع  ثم نتطلع بشدة 

والنطاقات العامة المغلقة.  مرة أخرى، تقدر اللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين  

ALAC    الدعم الذي أظهرته اللجنة الاستشارية الحكوميةGAC  ا في  في التزامنا ومشاركتن

.  وبهذا، أتطلع بشدة إلى قيام المتحدثين  GNSOعملية المنظمة الداعمة للأسماء العامة  

لدينا بتقديم وجهات نظر كلتا الدائرتين، ولكن في نفس الوقت، اغتنام هذه الفرصة لزيادة  

 مواءمة مواقفنا. 
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المحلية    المجتمعية  المؤسسة  في  سننظر  آخرًا،  وليس  أخيرًا   Local Crossثم 

Community Corporation  وبذلك، اسمحوا لي أن أنوه.  شكرًا للمتحدثين اللذين  .

 .GACتكلما يوم السبت خلال جلسة بناء القدرات في اللجنة الاستشارية الحكومية 

تجسد شيريل و إيان نموذجًا للممارسات الجيدة من منطقة مجتمع آسيا والمحيط الهادي   

APAC تعاون الأسترالي بين اللجنة الاستشارية العامة لعموم ويتبادلان خبراتهما حول ال

ومنظومات المجتمع الشامل لعموم المستخدمين على الأرض وممثلي   ALACالمستخدمين  

اللجنة الاستشارية الحكومية على مر السنين عبر مجالات مختلفة من التعاون.  لقد حجزنا 

 بضع دقائق أو أسئلة وأجوبة مختصرة.

اك موضوع آخر يتم طرحه عبر الحوار.  ومرة أخرى، نرحب بهذه  نأمل أن يكون هن

الفرصة لتبادل الأفكار على المستوى الثنائي.  لكي لا أستغرق المزيد من الوقت الثمين، 

بينما  نسمع من منال.  منال،  أن  قبل  نايجل. وذلك  و  باري  إلى  الكلمة  أن أعطي  أود 

 عد.  أرجو التفضل. تقومين بذلك، سأبذل قصارى جهدي للإدارة عن بُ 

 

شكرًا جزيلًا يا جوانا.  مجرد اقتراح سريع لأي عمل آخر كنت أتحدث للتو مع مورين  منال إسماعيل:

قبل الجلسة، إذا كان بإمكاننا الحصول على أي عمل آخر، تعريف سريع بالقيادة الجديدة  

 لكلا الجانبين، إذا كنتم لا تمانعون.  شكرًا. 

 

يبدو هذا رائعاً.  يسعدني أن أعطي الكلمة إلى مورين للقيام بذلك معنا.  شكرًا    رائع.   جوانا كوليزا:

جزيلًا.  إذا لم تكن هناك قضايا أخرى قد فاتني في جدول أعمالنا، فسأعطي الكلمة إلى  

نايجل وباري.  لقد رأيت نقاط حوار نايجل معروضة على الشاشة، يا نايجل، أهلًا وسهلًا 

 بك.
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 نعم.  وصباح الخير ومساء الخير وطابت أوقاتكم.  هل تسمعونني جيدًا؟    نايجل هيكسون: 

 

 نعم. جوانا كوليزا:

 

جيد.    نايجل هيكسون:  لعموم جيد.   العامة  الاستشارية  اللجنة  إلى  التحدث  دائمًا  سروري  دواعي  من 

ومناقشة الأفكار معكم، خاصةً هذا الوقت من الصباح، كما يقولون،  ALACالمستخدمين 

التي كان من   لندن.  لكنها فرصة جيدة.  وأشعر بالأحرى كهاوي هنا لأن باري،  في 

رة الحقيقية في هذه المسألة وتلعب دورًا  دواعي سروري أن ألتقي بها مؤخرًا، هي الخبي

رائدًا في جلستنا في وقت لاحق اليوم.  وهذا هو السبب في أنني وضعت هذا على أنه 

جلسة   في  لاحقًا  سيأتي  التعبير،  جاز  إذا  عنصر،  تجزئة    ICANNأول  حول  العامة 

رة للاهتمام، الإنترنت.  وآمل أن يفعل الجميع ذلك.  الجلسة واعدة ومفعمة بالحيوية ومثي

 أنا متأكد من ذلك.  ونأمل أن تكون جلسة حافزة للفكر.

لأن هذه واحدة من تلك القضايا حيث يشعر عدد منا بشغف عميق لأننا بحاجة إلى معرفة  

المزيد عنها ونحتاج إلى فهم المزيد عنها.  نحتاج إلى فهم تداعيات تجزئة الإنترنت وأين  

منظومة   مع  تكو  ICANNتتلاءم  للجنة  وحيث  محتملاً  واهتمامًا  عميقة  أهمية  ذات  ن 

ولجميع المجتمع.  لذا   ICANN، أعتذر، لـ ALACالاستشارية العامة لعموم المستخدمين 

 نعم.  يرُجى الحضور إلى الجلسة العامة لاحقًا. 

الآن من الواضح أن لدينا تفسيراتنا الخاصة لتجزئة الإنترنت.  لكني أعتقد أن أحد الأشياء  

يشترك فيها الكثير منا هو الاهتمام بالإنترنت المفتوح، وهو القلق من أن الإنترنت التي  

بالطبع،  المتبادل بطبيعته.  والتجزئة هي مفهوم  للتشغيل  أن يظل مفتوحًا وقابلًا  يجب 
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للكثير منا.  لكن بالطبع، تتخذ   للغاية  حيث يمكن أن يحدث العكس.  وهذا أمر مزعج 

ال مختلفة.  وهذا الصباح في الجلسة العامة، سنستعرض بعض  تجزئة الإنترنت عدة أشك

 تلك العناصر المختلفة لتجزئة الإنترنت وأين تحدث على المستويات المختلفة للإنترنت. 

أعتقد أن إحدى القضايا التي ندركها تمامًا بالطبع هي إمكانية إدخال تجزئة الإنترنت عن  

حكومات أو المشرعون أو صانعو السياسات.  غير قصد أو تقديمه بطريقة لم تتخيلها ال

ومن الواضح أن هذا هو أحد الأشياء التي ستتم مناقشتها.  سأتطرق أنا وباري إلى هذا  

لاحقًا في الجلسة.  لكن تجزئة الإنترنت، بالطبع، ليست مجرد قضية سياسية وتشريعية.  

 ويمكن أن تحدث بعدة طرق أخرى.

بار السن بما يكفي لتذكر حدائق الإنترنت المسورة في  كثير منا أو البعض منا هم من ك

السنوات الأولى عندما نشأ الإنترنت.  وإذا كان من المحتمل أن يكون هناك نقص في 

قدرة الأشخاص على الوصول ربما إلى أنواع المحتوى التي يريدون الوصول إليها لأنهم 

ين، لذلك المحتوى.  لذلك  كانوا على وصول معين أو أنهم اشتركوا لدى موفر وصول مع

 يمكن أن تحدث التجزئة على مستويات مختلفة.

سأترك الأمر هنا، لكنني أعتقد أنني سأنتهي فقط بالقول إننا نعتبر هذا موضوعًا مهمًا  

داخل اللجنة الاستشارية الحكومية.  وهو شيء تمت مناقشته من قبل.  إنه أمر من الواضح  

ستنا العامة، وسوف ننعم النظر فيه بينما نمضي قدمًا في  أنه سيتم مناقشته بجدية في جل

 هذه المناقشة.  وشكرًا جزيلًا. 

 

رائع.  شكرًا جزيلًا يا نايجل.  في الواقع، هناك جلسة كاملة مخصصة للموضوع وآثاره   جوانا كوليزا:

أفهم أن هذا دائمًا مصدر قلق.  كيف ترتبط كل هذه الأحداث بسياسة  السياسة.   على 

ICANN  ؟  لقد سلطتم الضوء على الطرق والوسائل التي يمكن أن يرتبط بها هذا بالفعل

بعمل البروتوكول الذي نقوم به على أرض الواقع. لكنني أرحب أيضًا بمداخلة باري.   

 أعرف أنك في القاعة، إذا كنت ترغبين في أخذ الكلمة، فيرُجى التفضل بذلك.  شكرًا. 
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مرحبًا بالجميع، وشكرًا جزيلًا لـ جوانا و نايجل والجميع على انضمامكم إلينا.  يسعدني   باري إيسفاندياري:

أن أكون هنا وأشكركم على هذه الفرصة.  عندما يتعلق الأمر بالتجزئة، تتفق اهتمامات  

المستخدمين   لعموم  العامة  الاستشارية  اللجنة  الاستشارية    ALACومخاوف  واللجنة 

،  ALAC.  أمثل اللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين  ICANNو  GACكومية  الح

التي تسعى جاهدة لحماية مصالح المستخدمين النهائيين، وللتجزئة مكون مستخدم نهائي  

 قوي فيها.

فهم   في ظهور  للمساهمة  محاولة  اليوم هي  وقت لاحق  في  ستعقد  التي  العامة  الجلسة 

وتوفير مساحة للحوار الشامل والتفكير والتحديات التي تمثلها  مشترك لتجزئة الإنترنت  

 وتحديد الأولويات والاستجابات المشتركة. ICANNلمجتمع 

الجدل حول التجزئة ليس جديدًا، كما أوضح نايجل.  لكن على مدار العقد الماضي، أثرت   

عالمية.  في التوترات الجيوسياسية على منظومة الإنترنت وهددت طبيعته المفتوحة وال

حين أنه من غير المحتمل في المستقبل القريب، أن تنقطع أي دولة عن الإنترنت العالمي  

المفتوح تمامًا بسبب المساوئ الاقتصادية والسياسية للقيام بذلك، إلا أنه من الخطأ الفادح  

ات  عدم أخذ الاتجاهات الحالية نحو التجزئة على محمل الجد، خاصةً فيما يتعلق بالاتجاه

نحو ملفات منطقة الجذر المتعددة وغير المتوافقة وأنظمة الترقيم والتسمية المرتبطة بها.  

النطاق   اسم  توجيه  الطبقة    DNSيقع  في  مركزية  تحكم  نقطة  لأنه  الخلاف  قلب  في 

 المنطقية.

وهناك مخاوف أخرى تتعلق بالتغييرات في هندسة التوجيه وانتشار المعايير الفنية غير  

قة.  ومن المتوقع وجود سيناريوهان.  الأول، التحقق من الإنترنت كنتيجة لمنافسة  المتواف

استراتيجية بين الولايات المتحدة والصين، مما أدى إلى حرب تكنولوجية باردة.  ثانيًا،  

الإنترنت الفيدرالي، بدافع الرغبة في مزيد من الاستقلالية مع شبكة من الدولة القومية 

الإنترنت، ولكن في معظم الأجزاء منفصلة.  قد تتجزأ هذه الاتجاهات   مرتبطة ببروتوكول
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إلى الإنترنت المفتوح والعالمي وتجربة الإنترنت بناءً على موقع المستخدم النهائي في  

لتدقيق  المعلومات ويعرض بياناتهم  إلى  مناطق ذات سيادة.  وسيحد هذا من وصولهم 

 الحكومات الوطنية.

التجزئة تحول حوكمة الإنترنت من النموذج العالمي لأصحاب   مصدر قلق آخر هو أن 

المصلحة المتعددين إلى نموذج الرقابة الحكومية.  عند القيام بذلك، سيتم الوصول إلى  

أيضًا مخاوف جدية   لم يتم تقليصها.  هناك  النهائيين، إن  أصوات مستخدمي الإنترنت 

.  أخيرًا، توجد مخاوف بشأن الابتكارات بشأن استقرار نظام الإنترنت وإمكانية التنبؤ به

بشكل رئيسي في سلسلة الكتل والتي تهدف إلى إضفاء اللامركزية على نظام اسم النطاق 

DNS  غالبًا ما تطلقها جهات فاعلة غير حكومية من أجل المصالح التجارية و / أو  .

ا، إلا أنها لا تزال المشاعر التحررية.  في حين أنه من غير المحتمل أن تشكل قلقًا دائمً 

 مقلقة.

فالإنترنت إنجاز بشري استثنائي والتكنولوجيا المميزة لعصرنا.  ويمكن أن تكون تجزئته  

عاملًا محددًا، ليس فقط للتكنولوجيا، ولكن أيضًا لقيمنا الديمقراطية وأسلوب حياتنا.  حتى 

تى وإلى أي مدى الآن، أظهر الإنترنت المفتوح والعالمي مرونة ملحوظة، ولكن إلى م

ونموذج    ICANNيمكن أن يتحمل الضغوط الأيديولوجية؟  وكيف ستؤثر على مجتمع  

تفاعليًا أم استباقيًا؟   ICAN Nأصحاب المصلحة المتعددين؟  وهل يجب أن يكون مجتمع 

ابقوا على اتصال بينما نتعمق في هذه القضايا في الجلسة العامة القادمة التي تبدأ الساعة  

 اليوم.  شكرًا.  10:30

 

شكرًا.  شكرًا جزيلًا يا باري.  هذا ملخص رائع ومساحة كبيرة للجلسة العامة.  ونأمل   جوانا كوليزا:

ن الموضوعات  أن نحصل على فرصة للتعمق في كل هذه الموضوعات.  بالحديث ع

، أرجو أن تسمحوا لي  PDPالمخصصة التي تتم مناقشتها في عمليات وضع السياسات  

لنطاقات   القادمة  الجولات  في  التالي  الأعمال  جدول  بند  إلى  الجديدة    gTLDبنقلنا 
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لعموم   العامة  الاستشارية  اللجنة  بمتحدثي  سنبدأ  أننا  أفهم  المغلقة.   العامة  والنطاقات 

 . ALACالمستخدمين 

لدينا ثلاثة متحدثين مخصصين لهذا الموضوع.  سأبدأ مع آلان، بافتراض أنه في القاعة  

ووصل إلى طاولة المتحدث، وأرى أن غريغ ينضم إلينا عن بعُد أيضًا.  وإذا كنتم ترغبون 

الكلمة وقادرون على ذلك، يرُجى أن تبدأوا جميعًا، وبعد ذلك سأعطي الكلمة   في أخذ 

 بداء تعليقاته أيضًا.  آلان الكلمة لك. بإيجاز إلى غريغ لإ

 

ذلك جيدًا.  على   آلان غرينبيرغ:  التحدث أولًا، فسيكون  بإمكانه  إن كان  لذا  القائد في هذا.   غريغ هو 

 افتراض أنه موجود.

 

 صحيح.  شكرًا.  غريغ تفضل.  جوانا كوليزا:

 

 هل تسمعونني جيدًا؟   شكرًا لك، ألان.   غريغ شاتان: 

 

 يمكننا أن نسمعك جيدًا بالفعل.  تفضل يا غريغ.  جوانا كوليزا:

 

رائع.  شكرًا.  كما ترون، بالتأكيد نرحب بهذه الفرصة، ويسعدنا أن نشارك في ما كان   غريغ شاتان: 

في البداية نقاشًا ثنائيًا.  ومن الواضح أنني أشعر أنه من المهم تمثيل منظور المستخدم 

النهائي في هذا.  كما سترون أيضًا من شريحتنا، لن أقول إننا وضعنا كثيرًا من نقاط 
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الحوار في هذه المرحلة.  إنه شيء نعمل عليه في مجموعة عمل السياسة الموحدة الخاصة  

وفي جميع أنحاء المجتمع   ALACبنا ومع اللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين  

 مين.الشامل لعموم المستخد

المغلقة   العامة  النطاقات  التعب بشأن  قدر معين من  إنه ربما يكون هناك  أقول  أن  أود 

والرغبة في الحصول على نتيجة خاضعة لرقابة.  وأعتقد أن هذا هو إلى حد كبير أوامر  

نهائية.   أيضًا، وهي عدم اختيار أي من الطرفين كنتيجة  المسيرة لمجموعتنا الصغيرة 

ن اختيار نتيجة نهائية، التي كانت فاشلة أو على الأقل نتيجة كانت ما  ونأمل أن نتمكن م

الإجراءات   المناقشات خلال  في  هنا  الآخرين  عليه حيث شاركت مع عدد من  حصلنا 

القادمة حول النطاقات العامة المغلقة، حيث انتهى بنا الأمر إلى إعادة النظر فيها، في  

ب على الحاجة إلى مناقشتها، لكننا لم نتمكن من النهاية أدركت أنه لا توجد طريقة للتغل

 الخروج بنتيجة نهائية.

لذلك آمل أن نتمكن من إيجاد منهجية تحليلية للتعامل مع مسألة النطاقات العامة المغلقة   

بطريقة مناسبة وتضع في الاعتبار مصالح المستخدمين النهائيين ومصالح إنشاء تصنيف 

للإنترنت بصورة أساسية بالطريقة التي تجعل ذلك منطقيًا.  وسيكون من المثير للاهتمام 

الإسهامات العامة    معرفة  للأسماء  الداعمة  المنظمة  من  يأتي  أنه  GNSOومن  أفهم    .

 مجموعة العمل مشبعة تمامًا أو مشبعة تقريبًا.

لذلك أتطلع إلى تطوير أفكارنا هنا وأيضًا إلى ما وراء الأسئلة الأولية حول إن كان يجب   

التالي مثل    السماح بالنطاقات العامة المغلقة وكيف.  نستكشف بعضًا من أسئلة المستوى

المواصفة   مثل  الخاصة،  التعاقدية  المواصفات  وربما  والمعايير  المراجعة    9لجان 

، كلاهما تخص النطاقات العامة المغلقة.  ونفكر في كيفية الانتقال من  11والمواصفة  

سنوات بدون إجابة إلى سؤال حصلنا له أخيرًا    10سؤال كان موجودًا منذ ما يقرب من  

 ا. على إجابة.  شكرً 
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شكرًا.  شكرًا جزيلًا يا غريغ.  لدي فضول إن كان آلان أو جوناثان يرغبان في إضافة   جوانا كوليزا:

 أي شيء في هذه المرحلة نيابةً عن المجتمع الشامل لعموم المستخدمين؟   

 

لتطرف.  نعم.  شكرًا جزيلًا.  معكم آلان غرينبيرغ.  قال غريغ إننا في الحقيقة لا نريد ا آلان غرينبيرغ: 

يمكن أن تتعايش بسهولة مع   ALACأظن أن اللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين  

جولة   في  موجودًا  كان  الذي  الفعال  الحظر  على  برمتها 2012الحفاظ  المشكلة  إن    .

محفوفة بالمشاكل عندما تحاول استخدام تعبير المصلحة العامة، الذي لم نتمكن من تحديده  

ك نحافظ على مستوى القدرة على التنبؤ الذي يبدو أننا مصممون على وجوده  أبدًا، ومع ذل

 . gTLDفي جولات نطاقات 

في هذه المرحلة    ALACلذا أعتقد أن موقف اللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين  

أو على الأقل كان كذلك، فلنتأكد من عدم إلحاق الضرر.  إذا لم نتمكن من التأكد من أن  

وم به سيكون آمنًا حقًا ولن يعرض المنظومة كلها للخطر من خلال مكافحة الاحتكار ما نق

والعديد من الأخطار المحتملة الأخرى، فلنفعل شيئاً آمنًا.  وحتى نتمكن من التأكد من أن 

 ما نقوم به لن ينتهي بنا الأمر إلى الإضرار بالمنظومة والمستخدمين ضمنيًا.  شكرًا.

 

 كرًا لك، ألان.  جوناثان، تفضل. ش جوانا كوليزا:

 

شكرًا.  معكم جوناثان زوك للعلم والإحاطة.  أنا متحمس حقًا لوجودي هنا في الجلسة   جوناثان زوك:

المشتركة، ربما لأغراض مناقشة هذا الأمر.  لأنني أشعر أنها مشكلة ستواجه الكثير من  

وما إلى ذلك، بمجرد تقديم    الصعوبة في القياس، وأن أي نوع من الآليات نحاول وضعها،

، والمتباينات،  IDNالمزيد من أسماء النطاقات غير الإنجليزية، أسماء النطاقات المدولة  
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رأي   فيه عن  أعبر  أن  أود  الذي  والجزء  قياسها.   الصعب  من  سيكون  ذلك،  إلى  وما 

شخصي هنا أن الأمر ليس كذلك، أكرر ليس موقف توافق في الآراء للمجتمع الشامل  

 وم المستخدمين في هذه المرحلة، وهو بالتأكيد ليس كذلك.لعم

إن كان هناك طريق    أتساءل  قليلًا،  اتجاهًا مختلفًا  اتخذ  قاله آلان،  ولكن للانطلاق مما 

للمضي قدمًا حيث نحدد المخاطر المرتبطة بالنطاقات العامة المغلقة وما هي أكبر مخاوفنا  

التخفيف ثم ننظر في طرق  النتيجة  المخاطر حتى نركز على حماية    من هذه  من هذه 

المصلحة العامة بدلًا من محاولة إيجاد طريقة مقصورة على فئة معينة لتعزيز المصلحة  

 العامة. 

، لدي مخاوف  CCTوكشخص كان في مراجعة المنافسة وثقة المستهلك وخيار المستهلك  

خاصة بي بشأن الضمانات وأشياء من هذا القبيل.  لكن بالنسبة لي، يبدو أن الحل الوسط  

سيأتي من المطالبة بتنازلات من جانب أولئك الذين يتقدمون بطلب للحصول على هذه  

السلاسل العامة التي تهدف إلى التخفيف من المخاطر التي نربطها بهم، ولم أفكر في كل  

 المخاطر.

ولكن من وجهة نظر المستخدم النهائي، يمكن أن يكون هذا الأمر مربكًا.  أليس كذلك؟   

، وقد يعتقد الناس، حسنًا، هذا، كل الكتب موجودة هنا، وليس dot booksهناك نطاقات  

فقط كتب من أمازون، على سبيل المثال.  وكيف نتجاوز ذلك؟  هل هذا من خلال ممارسة  

 ة أو شيء من هذا القبيل؟   إدراج العلامة التجاري

ليس لدي إجابات، لكن جزء مني يشك في أن الإجابة ستنطلق من السعي لحماية المصلحة  

العامة بدلًا من محاولة الترويج لها.  وأشعر أن هذا هو الحل الوحيد القابل للتطوير الذي  

ا أعتقد،  لا يأخذ أحد طرفي النقيض.  أعبر عن رأي غير محبوب في هذه القاعة، على م

لكن أعتقد أنه يجب علينا أن نأخذ في الاعتبار عندما ندخل بعقل متفتح لمناقشات التسوية 

 الحالية. 
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الاستشارية   آلان غرينبيرغ:  اللجنة  بيان  على  تقوم  بالكامل  المناقشة  هذه  أخرى.   فكرة  آلان.   معكم 

في القاعة    الرسمي قبل تسع سنوات.  لا أعرف إن كان هناك أي شخص  GACالحكومية  

هنا كان في تلك القاعة وشارك في إنشاء هذا الاتجاه، هذا الاتجاه المهم في مستند بكين.  

اللجنة   عاتق  على  يقع  سوف  العبء  أن  العملية،  هذه  في  كبيرة  بسرعة  أعتقد  لكنني 

في المرتبة الأولى، وأكرر أنهم ما زالوا يعتقدون أن هذا مهم   GACالاستشارية الحكومية  

 أمس. GACل مارتن في اجتماع مجلس اللجنة الاستشارية الحكومية كما قا

سنوات لا يزال منطقيًا.  وإذا كان    10بصورة دورية، يجب أن نتأكد من أن ما قلنا قبل 

الحكومية   الاستشارية  اللجنة  في  المسؤولية ستقع  أن  أعتقد  أخرى،  منطقيًا، مرة  الأمر 

GAC  حة العامة.  نعلم أننا لن نكون قادرين على  لمحاولة توضيح وبيان ما تعنيه المصل

اللجنة   مخاوف  معالجة  على  نعمل  لأننا  نظرًا  ولكن  حقًا،  واضحة  بطريقة  تحديدها 

 GAC، أعتقد أنه سيتعين على اللجنة الاستشارية الحكومية  GACالاستشارية الحكومية  

 بذل الجهد للتأكد من أن الجميع يفهم ماهية هذه المخاوف.  شكرًا. 

 

شكرًا.  شكرًا جزيلًا أيها السادة.  ألاحظ أيضًا الأسئلة التي تظهر في الدردشة.  يبدو أن   انا كوليزا:جو

هناك حوارًا موازيًا قليلًا ودائمًا ما يكون جيدًا.  بافيل، أسئلتك مدرجة في جولة الأسئلة  

ت المحدد،  والأجوبة، إذا سمح الوقت بذلك.  ولكي نتأكد من أننا نقوم بعمل جيد في الوق

الحكومية   الاستشارية  اللجنة  لمتحدثي  الكلمة  بتسليم  بسرعة  نفس    GACسأقوم  حول 

الموضوع.  جورج و نايجل.  أيها السادة، سأترككم تقررون من يأخذ الكلمة أولًا.  أرجو  

 التفضل. 

 

آمل أنكم تسمعونني جيدًا.  معكم جورج كانسيو ممثل سويسرا شكرًا.  شكرًا يا جوانا.    جورج كانسيو:

 .  أنضم إليكم عن بعُد. GACلدى اللجنة الاستشارية الحكومية 
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 نستطيع سماعك جيدًا. جوانا كوليزا:

 

حسنًا.  شكرًا جزيلًا.  أنضم إليك عن بعُد هذه المرة.  يسعدني وجودكم هنا في هذا الحوار   جورج كانسيو:

ما أنني سعيد جدًا لوجودكم في هذا الحوار المُيسّر.  فقد أظهرت مداخلات غريغ الثنائي ك

و آلان وجوناثان أن هناك الكثير من الحكمة والأفكار من جانبكم حول مسألة النطاقات 

 العامة المغلقة.  وأعتقد أن هذه مهمة مشتركة.  وهذا حوار مُيسّر.

مشورة بكين.  لكننا نعلم، جميعنا   GAC  وبالطبع، وضعت اللجنة الاستشارية الحكومية

اللجنة   مشورة  بسبب  السماء  من  تظهر  لم  المغلقة  العامة  النطاقات  قضية  أن  يعلم 

.  ولكن كان سؤالًا نوقش في المجتمع حيث تمت مناقشته  GACالاستشارية الحكومية  

 خلال مجموعة عمل الجولات القادمة لسنوات عديدة بدون إيجاد حل. 

الأيام الأولى، وما زلنا في المراحل الأولى من هذا الحوار المُيسّر، الذي    لذلك نحن في  

المجتمع، وليس فقط بين  المختلفة من  نرحب به كمبادرة لسد الاختلافات بين الأجزاء 

الحكومية   العامة    GACاللجنة الاستشارية  الداعمة للأسماء  ولكن  GNSOوالمنظمة    .

، هناك أيضًا حساسيات مختلفة داخل اللجنة  GNSOامة  داخل المنظمة الداعمة للأسماء الع

الحكومية   لعموم    GACالاستشارية  العامة  الاستشارية  اللجنة  داخل  رأينا  كما  وربما 

.  لذا فهي حقًا فرصة جيدة لإيجاد حلول جيدة وحلول مشتركة بيننا ALACالمستخدمين  

 جميعًا في هذه العملية.

الحكوم اللجنة الاستشارية  ، كما قد تكونوا قد رأيتم من حوارنا يوم GACية  من جانب 

العامة   الداعمة للأسماء  المنظمة  تبادلاتنا مع  وأيضًا  في GNSOالاثنين  نبدأ  زلنا  ما   ،

.  وهي توفر معلومات جيدة.  ICANNالنظر في الوثائق التحضيرية التي أعدتها مؤسسة  
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غاية مواقف اللجنة الاستشارية إنها ورقة جيدة لبدء المناقشات.  وهي تشمل بشكل مفيد لل

خلال السنوات    GNSOالتي قدمناها إلى المنظمة الداعمة للأسماء العامة    GACالحكومية  

 الماضية أيضًا بشأن النطاقات العامة المغلقة. 

لذا فهو ليس مجرد سطر واحد لدينا من بكين قبل تسع سنوات، ولا يزال هذا هو خط   

كانت تدعم عملية المنظمة    GACلجنة الاستشارية الحكومية  الأساس لدينا، بالطبع.  لكن ال

الداعمة للأسماء العامة في العديد من الجوانب والاعتبارات.  والمشاركة أيضًا في الأفكار  

المختلفة التي ظهرت خلال مجموعة عمل الإجراءات القادمة.  كانت هناك ثلاثة مداخل  

 GACاللجنة الاستشارية الحكومية    وضعها أعضاء مجموعة العمل المذكورة.  وقدمت

لذا، ما أود أن أقترحه حقًا هو أن الجميع قد نظر أيضًا إلى  آراءها حول هذه المداخل.   

التي ستثري اللجنة الاستشارية   GACهذا الملحق مع مواقف اللجنة الاستشارية الحكومية  

 وتوجهها أثناء هذه العملية المُيسّرة. GACالحكومية 

ليها حقًا من جانب حسنًا، النقطة الأخيرة التي لديكم في الشرائح، أعتقد أنه تمت الإجابة ع 

آلان وغريغ وجوناثان.  ولكن بالطبع، إذا كان لديكم أي ردود أفعال أو تعليقات أولية 

أخرى فيما يتعلق بكل من العملية ككل كما في الوثائق التحضيرية التي أعدتها المؤسسة،  

الل داخل  داخليًا  أجريناها  التي  والمناقشات  جانبنا،  من  هم  بمن  كثيرًا  نرحب  جنة  فإننا 

الحكومية   المتعلقة   GACالاستشارية  المسألة  تنعكس  سوف  الموضوع  هذا  حول 

كالمعتاد.    GACبالإجراءات القادمة بشكل عام في مجتمع اللجنة الاستشارية الحكومية  

مفتوحة.  لذا يمكنكم بالفعل إلقاء نظرة   GACجلسات مجتمع اللجنة الاستشارية الحكومية  

 ة.  سأترك الأمر عند هذا الحد وأشكرك كثيرًا يا جوانا. على موقفنا بشأن هذه القضي

 

شكرًا.  شكرًا جزيلًا يا جورج.  شكرًا أيضًا مرة أخرى على المحادثة الممتعة التي تجري  جوانا كوليزا:

في الدردشة.  آمل أن نتمكن من التقاط هذا في قسم الأسئلة والأجوبة في هذا اللقاء الثنائي.   

الكل إلى  وبهذا، سأعطي  إشاراته  أو  الثالث، ييرجو، لإعطائنا نظرة تحليلية  لمحدثنا  مة 
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التعاون على أرض الواقع.  والموضوع الثالث هو حول تطوير نهج أصحاب المصلحة  

 المتعددين، ونود أن ننظر إليه من خلال عدسة التعاون المجتمعي المحلي. 

السابق الذي أنشأ هذه    GACييرجو بصفته مسؤول اتصال اللجنة الاستشارية الحكومية  

العملية، والذي صنع هذه الفرصة لنا للالتقاء ومناقشة القضايا المخصصة على المستوى 

الثنائي هو أفضل شخص لمشاركة تجربته وأفكاره حول كيف يمكننا تعزيز عمل اللجان  

الشرائح، فإن نهج   أيضًا على  الواقع كما يمكنكم أن تروا ذلك  الاستشارية على أرض 

ب المصلحة المتعددين يبدأ بالفعل من البيت.  ييرجو، شكرًا جزيلًا على موافقتك  أصحا

 على التحدث خلال هذه الجلسة.  يرُجى التفضل بأخذ الكلمة. 

 

صباح الخير، سلامات شكرًا جزيلًا يا جوانا.  معكم ييرجو لانسبورو، للتسجيل النصي.    ييرجو لانسبورو: 

باجي، بلغة هذا البلد.  إنه لأمر رائع أن فكرة التعاون بين لجنتينا الاستشاريتين، وكلاهما  

لها أقدام على أرض الواقع في جميع أنحاء العالم. وأن هذا التعاون يمتد الآن إلى مستوى  

بعض الوقت أرض الواقع، على السياق الوطني.  لقد كان على جدول أعمال اجتماعاتنا ل

 وأفضل شيء، بالطبع، أن هناك أمثلة من الأرض. 

الآن ما هي الاحتمالات؟  هل يمكن أن يحدث هذا التعاون بين منظومات المجتمع الشامل  

المستخدمين   منتديات    ALSesلعموم  الأكثر وضوحًا هو  الأمر  والحكومات؟   المحلية 

 IGFمنتدى حوكمة إنترنت    85الوطنية والإقليمية.  يوجد الآن    IGFحوكمة الإنترنت  

إقليمي، منتديات حوكمة الإنترنت.  بالطبع، هم   IGFمنتدى حوكمة إنترنت    17وطني و

لمجتمع   العالمية  القمة  أنشأته  الذي  الأصلي،  الإنترنت  حوكمة  منتدى  نتاج  جميعًا 

 . 2006المعلومات.  وهو موجود منذ عام 

يهدف هذا المنتدى إلى مناقشة القضايا المتعلقة بالإنترنت بين جميع أصحاب المصلحة   

هذه هي   ولكن  المصلحة،  يشارك جميع أصحاب  الآن، ربما لا  ما.  وكما هم  بلد  في 
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الفكرة، هذا هو النموذج المثالي.  وكما قلت، هذا أحد أكثر الأماكن وضوحًا حيث يمكن  

 والحكومات. ALSesالشامل لعموم المستخدمين أن تتعاون منظومات المجتمع 

التحضير للاجتماعات، كما تعلمون، هناك، على سبيل المثال، الآن مفوض الاتحاد الدولي  

قادم.  ونأخذ مثالًا قريبًا مني من فنلندا، لدينا لجنة تستعد لذلك الاجتماع،   ITUللاتصالات  

منظوم ذلك  في  بما  المصلحة،  أصحاب  جميع  ذلك  في  عموم بما  من  محلية  هيكلية  ة 

المستخدمين   لعموم  الشامل  الفنلندية  ALSالمجتمع  الإنترنت  جمعية  وهي   ،ISOC 

Finland  وأشعر أننا تمكنا من المساهمة في هذه العملية لأن  .ISOC  ،جمعية الإنترنت ،

 قد أجرت بحثاً جيدًا حول مقترحات الحلول المتعلقة بالإنترنت خلال ذلك الاجتماع.

مرة أخرى، هناك فرص لتحقيق المنفعة المتبادلة إذا تحدثنا بعضنا مع بعض.  بالنسبة لذا   

أيضًا لوضع القواعد، أي التحضير للتنظيم والتشريع، وما إلى ذلك.  من الواضح الآن  

أن الدول مختلفة.  لديهم أنظمة وهياكل مختلفة.  ولكن في العديد من البلدان، عندما يتم  

 و اللوائح، هناك طلب للتعليقات من المنظمات ذات الصلة. إعداد التشريعات أ

المستخدمين   الشامل لعموم  المجتمع  وقبل كل شيء، منظومات  أو    ALSesوهنا، أولاً 

عليهم  يجب  المستخدمين،  لعموم  الشامل  المجتمع  منظومات  أيضًا  هي  التي  المنظمات 

تها بشأن الأمور المتعلقة التأكد من أنهم مدرجون في قائمة المنظمات التي يتم استشار

 بنوع القضايا لدينا، ويجب أن يكونوا جاهزين للمشاركة، وبالطبع لتقديم إسهاماتهم. 

وأخيرًا، بناء القدرات، توجد بالفعل أمثلة جيدة لجهود بناء القدرات المشتركة التي تشمل   

ول أن  .  وبكل صدق، يمكنني القALSesمنظومات المجتمع الشامل لعموم المستخدمين  

، في كثير  ALSأعضاء المنظومة الهيكلية من عموم المجتمع الشامل لعموم المستخدمين 

من الأحيان، كانوا موجودين منذ سنوات، وربما عقود.  وهم، بعضهم يسير حقًا كمستودع  

بـ   تتعلق  التي  المعارف  تلك ICANNلجميع  من  الاستفادة  الجيد  أنه من  أعتقد  لذلك    .

 ونعم، نهج أصحاب المصلحة المتعددين يبدأ من البيت.  شكرًا. المعرفة والخبرة. 
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جزيل الشكر يا إريجو.  شكرًا على هذه التعليقات التحليلية.  أعتذر بصفتي المشرف،   جوانا كوليزا:

ليس لدي سوى الوقت المبكر هنا محليًا كعذر.  لقد تخطيت تعليقات نايجل بشأن النطاقات  

أ نايجل  المغلقة.   الكلمة  العامة  أخذ  وقادرًا على  راغبًا  إذا كنت  اعتذاري.   قدم عميق 

ويمكنك تمرير الشرائح لأعلى بواحدة، فسيكون ذلك موضع تقدير كبير.  لدينا معلقان 

الحكومية   اللجنة الاستشارية  بالنطاقات  GACمن جانب  يتعلق  فيما  نايجل،  ، جورج و 

ة وقادرًا على ذلك، مع عميق اعتذاري،  العامة المغلقة.  لذا، إذا كنت ترغب في أخذ الكلم

 فيرُجى مشاركة أفكارك حول موضوع النطاقات العامة المغلقة.  شكرًا جزيلًا.

 

الإطلاق.    نايجل هيكسون:  على  مشكلة  توجد  لا  بالطبع، جوانا،  جورج،  لأقوله لأن  جدًا  القليل  ولدي 

كالعادة، عالج العناصر المختلفة.  وأردت حقًا أن أضيف أنه كما يعرف الكثيرون منكم  

في النطاقات العامة المغلقة، ستكون هناك مجموعة عمل.  تم إعداد مجموعة العمل التي  

العامة   الداعمة للأسماء  المنظمة  الحكومية  واللجنة الاستش  GNSOتتضمن   GACارية 

.  وسيكون من الجيد حقًا العمل مع  ALACواللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين  

المستخدمين   لعموم  العامة  اللجنة الاستشارية  المنظمة   ALACالزملاء من  وبالطبع مع 

بشأن هذه المسألة.  أعتقد أن الورقة التي وضعتها جوانا    GNSOالداعمة للأسماء العامة  

في المحادثة تستحق القراءة حول هذا الموضوع.  وبالنسبة لأولئك الذين يفكرون في ما  

هو هذا النطاق العام المغلق ولماذا هو مناسب؟  أعتقد أن هذه الورقة تشير إلى أن الطبيعة  

الإنترنت،  لمستخدمي  المحتمل  المغلقة، والارتباك  العامة  للنطاقات  المحتملة والتنافسية 

 مصدر قلق لنا.  وأعتقد أنها يشير إلى تلك القضايا. هو بالطبع 

وبالفعل، فإن إيجاد طريق للمضي قدمًا سيكون أمرًا صعبًا.  أنا متأكد من أن هناك حالات  

يكون فيها المصطلح العام الذي يستخدمه كيان معين في المصلحة العامة لأسباب معينة، 

لح.  لكن من الواضح أن هناك  حيث يكون لمؤسسة أو شركة موضع معين لهذا المصط
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مناسبات أخرى عندما يرى الرجل العادي انحدارًا في الشارع، أتمنى أن يكون مفتوحًا  

 بطبيعته.  تشير هذه الورقة إلى مثال بسيط مثل أمازون وكتب وأشياء من هذا القبيل. 

ب.  لذا لا تتوقعوا أن يتم التحكم في المصطلح العام كتاب من جانب ناقل واحد فقط للكت

فإن مجموعة العمل للمضي قدمًا ستواجه تحدياتها.  لكن علينا أن نكون في وضع بنّاء 

المطلق   الخبراء. وسيكون من دواعي سروري  إيجاد طريقة للمضي قدمًا مع  ونحاول 

العمل.  سيكون من دواعي سروري العمل مع القليل منا ممن يعملون على ذلك العمل،  

 عمل وغيره من الزملاء.  شكرًا.  شكرًا جزيلًا.مع غريغ شاتان في هذا ال

 

شكرًا.  شكرًا جزيلًا يا نايجل مع عميق اعتذاري مرة أخرى.  يأخذنا هذا، كما أشُير  جوانا كوليزا:

بالفعل، إلى البند الأخير من جدول الأعمال.  شكرًا مرة أخرى، يا ييرجو، لتسليط الضوء 

ض.  أفهم أنه لو كان شيونغ قادرًا على الانضمام على الحاجة إلى تعاون مباشر على الأر

الحكومية   اللجنة الاستشارية  بشأن بند جدول    GACإلينا، فمن المحتمل أن يقدم موقف 

 الأعمال المحدد هذا.  ومع ذلك، فقد سمعنا من إيان خلال جلسة بناء القدرات يوم السبت.

التأكيد ما إذا كان هناك أي شيء  لذا، هذا فقط بالنسبة لي للتحقق مع منال، إذا تفضلت ب

الحكومية   اللجنة الاستشارية  من جانب  بالتعاون على أرض    GACمباشرةً  يتعلق  فيما 

جانب  من  المتعددين  المصلحة  أصحاب  تعاون  قائدة  ماريتا،  من  يد  وألاحظ  الواقع.  

فوعة  المجتمع الشامل لعموم المستخدمين.  ماريتا، شكرًا جزيلًا.  أعتقد أن يد إيان مر

، GACأيضًا، لذا قد يكون من المفيد لنا أن نسمع من جانب اللجنة الاستشارية الحكومية  

ومن ثم يسعدني أن أعطي الكلمة لكم.  شكرًا جزيلًا.  إذا كان هذا على ما يرام مع منال، 

 تفضل يا إيان. 
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يا جوانا.    إيان شيلدون:  الحكومية  شكرًا  اللجنة الاستشارية  لدى  أستراليا   GACإيان شيلدون، ممثل 

بوتيرة   والتحدث  قصيرة  مهلة  في غضون  جدًا  بإيجاز  هنا  التدخل  يسعدني  للتسجيل.  

معقولة.  أعتقد أنه انعكاس لبعض التعليقات التي أدليت بها حول بناء القدرات الذي نقدمه.   

دث من وجهة نظري، من وجهة نظر أسترالية وليس  لذا أعتقد في هذه الحالة، أنني سأتح

الحكومية   الاستشارية  اللجنة  عن  المهم   GACبالنيابة  من  أنه  اعتقدت  لكنني  الأوسع، 

 مشاركة آرائي بغض النظر.  أعتقد أنني أتفق مع الكثير من تعليقكم.

 

 ا. أعتذر للتدخل. جوانا.  هلا تحدثت بالقرب من الميكروفون؟  شكرً  جوانا كوليزا:

 

تقبلوا اعتذاري.  في أستراليا، إذا اتصلتم بجلسة بناء القدرات في وقت سابق خلال عطلة   إيان شيلدون: 

الذي سينعقد   NetThingإقليمي يسمى    IGFنهاية الأسبوع، فلدينا منتدى حوكمة إنترنت  

وقد شارك فريقي قليلًا في التنسيق والتخطيط.  وفي الواقع،  في نوفمبر/تشرين الثاني.   

الأسترالية.  وفي  الحكومة  لتقديم وجهات نظر  هناك  لمندوبي مساحة صغيرة  سيكون 

الواقع، سيكون لدي أيضًا دور صغير في التحدث لتقديم مجموعة من التحديثات الحكومية 

تواجهه التي  الأوسع  التحديات  القياسي وبعض  على نطاق  والحوار  الإنترنت  ا حوكمة 

 أوسع وأكثر عالمية.  لذلك أعتزم مشاركة بعض وجهات نظري من هذا الأسبوع. 

الدولي للاتصالات في بوخارست.  وأعتقد   وبعد ذلك سأحضر مؤتمر مفوض الاتحاد 

أيضًا أنه من الأهمية بمكان أن أعيد وجهات النظر هذه وأشاركها مع مجتمع الإنترنت 

يما مع المجتمع الشامل لعموم المستخدمين.  وأعتقد أنه من المهم أن نستمر  المحلي، لا س

من   الأخرى  الأجزاء  من  الردود  إلى  بدورنا  نستمع  وأن  نظرنا  وجهات  مشاركة  في 

 المجتمع.
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لذلك أعتقد أنه بعد هذه الاجتماعات المهمة وكذلك ببعض التحضير لهذا أيضًا، في الفترة  

الأسبوع، وكان ذلك معلنًا للمفوض. عقدت إداراتي مجموعة  التي تسبق اجتماعات هذا  

لعموم   الشامل  المجتمع  مجموعات  إلى  الاستماع  من  تمكنا  حيث  التشاور  جلسات  من 

 في أستراليا. ICANNالمستخدمين مثل 

لـ   للمفوض، ونحن    ICANNأتيحت  التحضيرية  إحدى جلساتنا  إلى  الفرصة للانضمام 

ه العلاقة وسنبحث عن التنسيق معهم على مدار الأسبوع.  محظوظون بما يكفي لتطوير هذ

الحوارات على   تلك  إجراء  بثمن الاستمرار في  تقدر  أنه من الأهمية بمكان ولا  أعتقد 

المستوى الاستراتيجي وكذلك على المستوى التكتيكي أثناء عملنا من خلال القضايا على  

من الخبرة العميقة وفهم أن المجتمع الأرض والقدرة على الاستفادة من هذا المصدر الغني  

 الشامل لعموم المستخدمين يمكن أن يقدم ذلك. 

أعتقد أنني ربما سأترك الأمر هنا.  أؤيد بشدة التعاون الأعمق والأكثر ثراءً بين اللجنة   

.  وعلى  ALACواللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين    GACالاستشارية الحكومية  

نظر الأسترالية، فإننا نرحب بشدة بمزيد من المحادثات مثل هذه أو  الأقل من وجهة ال

 على القهوة أو البيرة في الردهة لإفراغ هذه المشكلات بشكل أكبر.

 

شكرًا.  شكرًا جزيلًا يا إيان.  هذا حقًا موضع تقدير كبير.  كما أشار يريجو، فإن التعاون  جوانا كوليزا:

بدلًا من   بالفعل  التفكير في هذا الأمر بشكل تجريدي.  وسأعطي  على الأرض يحدث 

الكلمة بإيجاز لماريتا وهي ترفع يدها بصفتها قائدة نموذج أصحاب المصلحة المتعددين 

أسئلة  بالفعل  لدينا  أعتقد،  ما  على  ثم،  ومن  المستخدمين.   لعموم  الشامل  المجتمع  في 

ستعرضها في الوقت  وأجوبة.  لقد لاحظت جميع الأسئلة التي ظهرت في الدردشة، وسأ

 المخصص لها.  ماريتا، باختصار شديد، تفضلي. 
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شكرًا يا جوانا.  شكرًا لإعطائي الكلمة هنا.  أنا عضوة اللجنة الاستشارية العامة لعموم  ماريتا مول: 

المنتهية ولايتها عن أمريكا الشمالية، ولكني آمل ألا أكون عضوة   ALACالمستخدمين  

التي تجري   المتعددين  المصلحة  نموذج أصحاب  كقائدة لأعمال تطوير  منتهية ولايتها 

.  عند التحدث إلى مسامعكم، ALACداخل اللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين  

لمصلحة المتعددين من البيت.  حضرت يوجد بيان في الأسفل هنا، يبدأ نهج أصحاب ا

الحكومية   الاستشارية  اللجنة  بأحد    GACاجتماع  جدًا  سعيدة  وكنت  الإدارة  ومجلس 

 في ذلك الوقت.  GACالاقتراحات التي قدمتها اللجنة الاستشارية الحكومية 

النظر في إجراء   ICANNوسأذكركم فقط بما كان ذلك.  السؤال إن كان بإمكان موظفي 

مجتمعية عند نقاط الفحص الرئيسية على مدار العام بين قيادة اللجنة الاستشارية  مكالمة  

ومجلس الإدارة بأكمله والمديرين التنفيذيين للمؤسسة للتفكير    SSACللأمن والاستقرار  

فيما إذا كانت مناقشات الاجتماع العام الأخيرة لها تأثير على التفكير في أي من الأولويات 

 مجتمع.  وهذا كلمة بكلمة من إحدى الشرائح الخاصة بكم. الاستراتيجية لل

وكجزء كبير من عملنا في الميزانية الأخيرة وإجراءات التشغيل، والتعليقات التي قدمناها،  

التقييم  إلى تقييم الأولويات، والأولويات الاستراتيجية، وما هو  الحاجة  كنا نتحدث عن 

صلحة المتعددين.  وكنا نطلب كمجتمع شامل فيما يتعلق بكيفية تطور نموذج أصحاب الم

لعموم المستخدمين أن نتوخى الحذر بشأن الحاجة إلى جمع البيانات السياقية والنوعية  

عن التقدم بخلاف الاعتماد على الأرقام البسيطة.  وأقترح هنا أن هذا الاقتراح المقدم من  

مام بالنسبة لنا للتعاون على  سيكون طريقة مثيرة للاهت  GACاللجنة الاستشارية الحكومية  

 تعزيز جدول الأعمال المحدد هذا.  أشكركم على منحي الكلمة. 

 

شكرًا.  شكرًا جزيلًا يا ماريتا.  هذا اقتراح ملموس للغاية وهو موضع ترحيب كبير.   جوانا كوليزا:

أشعر بالفضول لمعرفة إن كان هناك أي ردود فعل مباشرة من المشاركين في القاعة  
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هذا البند الأخير من جدول الأعمال.  شكرًا جزيلًا يا إيان على المداخلة.  منال.   على  

 أرجو التفضل. 

 

اهتمامك  منال إسماعيل: على  وشكرًا  الأمر،  هذا  على طرح  شكرًا  وماريتا،  جوانا.   يا  جزيلًا  شكرًا 

اللجنة الاستشارية الحكومية   ي  الذ  GACبالفكرة.  بصراحة لا يمكنني أن أذكر عضو 

اقترح.  ربما المملكة المتحدة.  كنت أحاول فقط منح الفضل للعضو الذي اقترح الفكرة.   

ولكن، نعم، في الواقع، بعد ذلك استغرق الأمر بعض النقاش أثناء الجلسة التحضيرية  

أيضًا لأننا كنا حريصين جدًا على عدم تحميل العملية بطبقة أخرى من البيروقراطية،  

في رؤية بعض نقاط الفحص في وقت ما للقيام بذلك للتأكيد من أننا  ولكن ما زلنا نرغب 

نعمل على تحقيق الأولويات الاستراتيجية.  وأنا سعيدة لأنكم ترون أنها فكرة معقولة ثم 

 أتطلع إلى كيفية وضع هذا في مكانه الصحيح.  شكرًا. 

 

لقيام به هو مجرد ملاحظة الأسئلة.   شكرًا جزيلًا يا منال.  مع مراعاة الوقت.  ما أود ا جوانا كوليزا:

بافل.  ما هو   الدردشة، وتلقينا سؤالين مباشرين.  سؤال من  الرد على بعضها في  تم 

SplinterNet .؟  وهو سؤال جيد جدًا يا بافل 

بالنسبة إلى كل شخص ليس على دراية بهذا المصطلح، تلقينا عددًا قليلًا من الردود في  

ة لي للتأكد إن كان أي من المتحدثين لدينا يرغب في التدخل الدردشات.  هذا فقط بالنسب

وإضافة أي شيء إلى السؤال الذي طرحه بافيل.  وهناك سؤال مشابه قادم من آشوين  

المستخدمين   لعموم  العامة  الاستشارية  اللجنة  رأي  هو  ما  رأي   ALACساسانكو.   أو 

المتحدث لدينا حول تطوير شبكة إنترانت واسعة النطاق قد تغطي معظم أنحاء البلاد، 

 من خلال بوابة لمزيد من الأمان؟    ICANNولكنها متصلة بإنترنت 
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الآخرين إبداء   ALACربما يمكن لأعضاء اللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين  

وأرى أيضًا يدًا مرفوعة من آناندا.  سأعطيك الكلمة آرائهم حول السؤال الذي تم طرحه.   

يا آناندا، وبعد ذلك سأعود بعد هذه الأسئلة الثلاثة إلى المتحدثين لدينا لمعرفة إن كان  

 لديهم أي تعليقات مباشرة لمدة دقيقتين إضافيتين.  آناندا، تفضل، سؤال منك.  الكلمة لك. 

 

اتي للجميع.  معكم آناندا غاوتام من نيبال.  أمثل هيئة حكومية أشكركم على الكلمة.  تحي آناندا غاوتام: 

 Youth IGFرفيعة المستوى، وأنا أيضًا منسق منتدى حوكمة الإنترنت للشباب نيبال  

Nepal أقول إن الجلسة كانت رائعة للغاية حول تجزئة الإنترنت.  ويمكنني أن أرى  .

من نيبال لم يعدوا جزءًا    GACحكومية  أن الأشخاص الذين يمثلون اللجنة الاستشارية ال

من المنظومة الحكومية بعد الآن.  وهل من المشروع أن تتقلد هذه المناصب وأنت لا  

تعمل في المنظومة الحكومية، هذا أحد أسئلتي؟  وفي هذا السيناريو عندما لا يكون هناك 

الحكومية   اللجنة الاستشارية  للبلدان، كيف نربط  الحكومة  بقضا  GACممثل حكومي  يا 

 المحلية.  هذا هو سؤالي، ويمكنني إعادة الكلمة.  شكرًا. 

 

لست متأكدة من أنه من السهل علينا شكرا يا آناندا.  هذا في الواقع سؤال مثير للاهتمام.    جوانا كوليزا:

الإجابة في غضون دقيقة إلى دقيقتين، ولكن هذا مدون على النحو الواجب في كل من  

النص وفي قلوب وعقول المشاركين.  سأعطي الكلمة للمتحدثين لمعرفة إن كانت هناك 

جى التفضل  أي تعليقات أو ردود مباشرة على الأسئلة التي تلقيناها خلال هذه الجلسة.  يرُ

برفع يدك أو ببساطة أخذ الكلمة إذا كنت في القاعة.  لا أرى أي ردود فعل.  نعم، تفضل 

 رجاءً.

 



ICANN75  –  جلسة مشتركة: اللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمينALAC   واللجنة الاستشارية الحكومية

GAC AR 

 

 

28من  25صفحة   

 

 

، أعتقد أن التجزئة تحدث على مستويات مختلفة، SplinterNetإذا جاز لي في سؤال   باري إيسفاندياري:

،  splinterNetدعونا نقول على مستوى التطبيق والمحتوى.  ولكن عندما نتحدث عن  

فإن التجزئة هي التي حدثت على مستوى المنطق والبنية الأساسية.  لذلك، في الأساس،  

 . SplinterNetعندما تنقسم الشبكات تمامًا، وغالبًا ما يشُار إلى التجزئة النهائية باسم 

 

 وأرى يد نايجل مرفوعة.  تفضل يا نايجل.شكرًا.  شكرًا جزيلًا يا باري.   جوانا كوليزا:

 

، وأسئلة جيدة من زميلنا من SplinterNetنعم، نعم، بإيجاز شديد وأسئلة جيدة حول   نايجل هيكسون: 

نيبال.  وشكرًا جزيلًا لتوضيح هذه النقطة.  فقط أقول، أعتقد من وجهة نظرنا.  أعني،  

زئة الإنترنت.  وكلما زاد  من المشروع لأي شخص أن يكون لديه وجهة نظر حول تج

 فهمنا لها في مجتمعاتنا، زاد الحديث عنها والتعبير عن مخاوفنا بشأن كيفية حدوثها. 

وأعود حقًا إلى النقطة التي أشرت إليها سابقًا وهي أنه في بعض الأحيان يضع صانعو 

لة  السياسة والمشرعون أفضل النوايا في الاعتبار ويقدمون سياسات أو تشريعات لمحاو

تصحيح الضرر كما يرونه.  وهذا له تأثير بديل.  ويمكن أن يكون الأمر صحيحًا فيما  

يتعلق بالأمن.  إذا قلنا فجأة، حسنًا، لا يمكننا الانتقال إلى موقعنا على الويب ما لم يكن 

أو أي شيء آخر، فقد يجادل بعض الأشخاص، حسنًا، هذا أمر جيد لأن    XYZمعتمدًا لدى  

من.  من ناحية أخرى، ذلك يصنع شرخًا في الإنترنت.  وعلينا جميعًا أن  ذلك يعزز الأ

 نكون واعين لهذا الأمر.  شكرًا. 

 

شكرًا.  شكرًا جزيلًا يا نايجل.  وأعتقد أيضًا أن هذه مقدمة جيدة جدًا في إطار الجلسة   جوانا كوليزا:

 --العامة التي ستعقد في وقت لاحق اليوم.  مع مراعاة الوقت 
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 جوانا، لدينا يد مرفوعة هنا في القاعة من الولايات المتحدة. ال إسماعيل:من 

 

 بالطبع، ممثل الولايات المتحدة، تفضل.  شكرًا يا منال. جوانا كوليزا:

 

شكرًا يا منال وشكرًا يا جوانا.  أعتقد أن هذه مناقشة شيقة للغاية.  وأردت فقط المساهمة   ممثل الولايات المتحدة: 

أخر التجزئة من بفكرة  في  التفكير  أيضًا  المفيد  أنه من  أعتقد  التجزئة.   نقطة  ى حول 

منظور المستخدم النهائي.  إذا كان المستخدم النهائي غير قادر على الوصول إلى نفس 

الموقع أو الموقع على الإنترنت يتعذر على أي مستخدم نهائي آخر الوصول إليه، فيمكن  

 كرة أخرى للمساهمة في ذلك الأمر.  شكرًا.اعتبار ذلك تجزئة.  ولكن مجرد ف

 

أذكر أن  شكرًا.  شكرًا جزيلًا.  في الواقع، أعتقد أن هذه مقدمة رائعة للجلسة العامة.    منال إسماعيل:

بمهمة   مباشرة  بصورة  الموضوعات  هذه  ارتباط  مدى  بشأن  المخاوف  بعض  هناك 

ICANN  وهذا هو الأمر.  ويبدو أن هناك علاقة مباشرة جدًا.  بذلك، أود أن أعود إلى ،

أي أمر آخر تم اقتراحه في البداية.  مورين، أعتقد أن الاقتراح جاء منك، إذا كنت ترغبين 

 مات القيادة الجديدة لكلا الدائرتين.  فهذا سيكون محل تقدير كبير.في توجيهنا خلال مقد

 

الحكومية   مورين هيليارد: اللجنة الاستشارية  لنا   GACشكرًا جزيلًا يا جوانا، وشكرًا لأعضاء  للسماح 

العامة  اللجنة الاستشارية  داخل  القيادة  بالطبع، في  التغيير،  لتقديم  الوقت  باستخدام هذا 

.  هذه هي نهاية سنوات عملي رئيسًا للجنة الاستشارية العامة ALACمين  لعموم المستخد
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.  وأود فقط أن أقدم لكم الرئيس القادم، وأود أن أمنح جوناثان ALACلعموم المستخدمين 

 دقيقتين على الأقل لتقديم نفسه لأي شخص لا يعرفه بالفعل. 

يتجزأ من مجموعة عمل    لقد كان، بالطبع، جزءًا لا  --وفقط لتسليط الضوء على بعض  

قد نشأت من   لكم  التي قدمناها  المواقف  الكثير من  فإن  لدينا.  وهكذا  الموحدة  السياسة 

 خلال دوره كمنسق ضمن مجموعة العمل تلك.  يا جوناثان، دقيقتان كحد أقصى. 

 

معكم جوناثان زوك، وكنت أعمل نائبًا لرئيس اللجنة الاستشارية العامة  مرحبًا بالجميع.    جوناثان زوك:

المستخدمين   وقد    ALACلعموم  السياسة.   على  التركيز  مع  الماضيين،  العامين  خلال 

قضيت الأسبوع الماضي في تعلم أن هناك الكثير في المجتمع الشامل لعموم المستخدمين 

هذ أن  من  متأكد  لكنني  السياسة.   مجرد  مشاركتي  من  ومحور  تحيزي.   هو  ا سيظل 

 الشخصية كلما أمكن ذلك. 

درست في كلية العلاقات الدولية.  في الواقع، درست في الكلية مع كريس مونديني لمن 

.  وبعد ذلك، بدلًا من القيام بأي شيء مفيد في حياتي، ICANNيعرفه من فريق عمل  

شر عامًا، ثم أصبحت عضوًا  واصلت العمل وأصبحت مطور برامج لما يقرب من اثني ع

 في جماعة ضغط لمطوري البرمجيات.

لذلك كان لدي نوع من المسار السريالي للعودة إلى العلاقات الدولية، والآن أجد نفسي  

منزعجًا من نفس الشيء الذي درسته منذ عقود عديدة.  ولكن كان من دواعي سروري  

ن من دواعي سروري حقًا أن أخدم  العمل معكم المجتمع الشامل لعموم المستخدمين وكا

لعموم   الشامل  المجتمع  بها  حظي  التي  الرئيس  نواب  كأحد  مورين  إشراف  تحت 

المستخدمين وأتمنى فقط مواصلة التقدم الذي أحرزته في جعل المجتمع الشامل لعموم 

على وجه الخصوص   ALACالمستخدمين واللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين 
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شكرًا جزيلًا يا مورين وشكرًا يا جوناثان.  لذا، من أجل الوقت، جوانا، سأقدم سريعًا  غولتن تيبي:

الجديد القادم أيضًا.  لدينا نيكولاس ممثل   GACفريق قيادة اللجنة الاستشارية الحكومية  

الاستشاري اللجنة  لدى  الحكومية  باراغواي  الاستشارية    GACة  للجنة  جديدًا  رئيسًا 

.  أجل، سوف يكون لدينا شيونغ، أوُلا. شيونغ من كوريا، أوُلا من السويد، GACالحكومية  

وفرانسيس من بوروندي للخدمة لفترة ولاية ثانية.  ولدينا نايجل الوافد الجديد من المملكة 

الأو فترتيهما  يخدمان  لبنان  من  وزينة  اجتماع المتحدة  بنهاية  المدة  وستبدأ  لى.  

ICANN76 . 

العمل معك   لقد كان من دواعي سروري  الشكر.   أن أشكر مورين جزيل  أود  وبهذا، 

المستخدمين   لعموم  العامة  اللجنة الاستشارية  التعاون مع  استمرار  إلى    ALACوأتطلع 

رية الحكومية وكذلك مع جوناثان.  فلنصفق لمورين.  شكرًا.  إلى زملاء اللجنة الاستشا

GAC  بالتوقيت العالمي   5:15بالتوقيت المحلي،    13:15، يرُجى العودة إلى القاعة الساعة

المنسق لمواصلة صياغة البيان الرسمي.  قبل ذلك، تجري جلسة خبراء حول التجزئة  

 المنعقدة في قاعة مختلفة.  أراكم بعد الغداء.  شكرًا. 
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